



Les presentations



Chiot ou adulte, quand un shih-tzu arrive dans une famille, il ne faut pas le montrer aux enfants mais l'inverse; lui se considerant comme le personnage le plus important, c'est a lui qu'on presente son futur entourage. Honore de voir que tant de monde s'interesse a lui, il sera par la suite tres doux, et affectueux avec eux.

C'est un excellent compagnon notamment pour un enfant ayant tendance a se renfermer sur lui-meme, et qui ne tarde pas a s'affirmer en devant un chien si humain.

Attention: veillez a ce que le shih-tzu ne devienne pas un jouet entre les mains des enfants et qu'il ne soit pas martyrise. Surtout lorsqu'une petite fille decide de s'improviser coiffeuse.



Accueil